
 
 

COMUNE DI ARNESANO 
Provincia di Lecce 

Via De Amicis 20 – 70310 
Tel. 0832/323813 – Fax 0832/323283 

Gruppo Consiliare “Cantiere per Arnesano” 
 

 
All’Assessore all’Igiene Urbana 
Assessore Nuzzaci 
 
Al Capogruppo consigliere di maggioranza 
M. Petrelli 

 
Arnesano li 03/03/2021 

     
INTERROGAZIONE CONSILIARE 

 
                  

 OGGETTO: sistemi impiantistici per la gestione dei rifiuti urbani in ambito comunale – Interrogazione consiliare 
     
 Premesso che: 
    

- Risulta realizzato presso l’Area PIP del Comune di Arnesano un impianto per il trattamento della frazione 
organica (cosiddetta FORSU) derivanti dal servizio di igiene urbana del Comune di Arnesano, realizzato con 
fondi pubblici per un importo dei lavori pari ad € 251.191,53; 

- Il suddetto impianto risulta collaudato dall’ing. M. Pellè in data 10.05.2018; 
- Con determina dirigenziale n.871 del 31/12/2019 è stato stanziato un importo pari ad € 20.000,00 del bilancio 

comunale per il concreto avvio dell’impianto di compostaggio 
- Nel corso di un comizio pubblico (settembre 2020), l’assessore Nuzzaci, dava notizia alla comunità 

dell’imminente realizzazione di un impianto che avrebbe consentito la chiusura del ciclo dei rifiuti; 
 
Considerato che: 
 

- Alla data di presentazione della presente interrogazione, a distanza di quasi 3 anni dalla data di collaudo 
dell’impianto di compostaggio, l’importante e strategica infrastruttura non risulta avviata nonostante un 
ingente stanziamento di risorse del bilancio comunale; 

- Il mancato avvio dell’impianto di compostaggio ha condizionato, almeno negli ultimi tre esercizi finanziari, la 
previsione finanziaria della TARI creando di fatto una mancata entrata tributaria a danno del bilancio 
comunale; 

- La gestione della frazione organica, a totale carico della nostra comunità, costituisce un ingente onere 
finanziario in termini di oneri di smaltimento e di relativo trasporto (l’impianto più vicino dista oltre 200 km). 
 

Tutto ciò premesso, i sottoscritti interroganti 
CHIEDONO 

 
1) Di relazionare in ordine ai seguenti aspetti: 

1.1 le ragioni che impediscono l’avvio di una importante infrastruttura necessaria alla gestione della frazione 
organica prodotta dalla nostra comunità; 

1.2 eventuali indicazioni sulla procedura di affidamento della gestione e relativi tempi di attuazione; 
1.3 eventuali indicazioni sulle modalità di gestione dell’impianto di compostaggio (conferimento dell’utenza, 

gestione del prodotto a fine ciclo come può essere il compost); 
1.4 eventuale stima dei costi di gestione dell’impianto; 
1.5 atteso il mancato avvio dell’impianto, un’indicazione su come sono state utilizzate le risorse stanziate 

con la suddetta determina n.871/2019 per un importo di € 20.000,00; 
 

 



 
 

2) Di relazionare in ordine all’annuncio in campagna elettorale da parte dell’assessore Nuzzaci, di una possibile 
realizzazione impiantistica dedicata alla gestione dei rifiuti sul territorio comunale e/o in prossimità del 
territorio comunale. 

CHIEDONO INOLTRE 

Che alla presente interrogazione venga data risposta orale nel corso della prima seduta utile del Consiglio comunale. 

       
Con osservanza 

                                                                                   


